

LE TRIBUNAL DE NUREMBERG

Le procès des grands noms nazis



Le procès de Nuremberg se tient du 20 novembre 1945 au 1er octobre 1946.

Le procès de Nuremberg se déroule quelque mois après la fin de la Seconde Guerre Mondiale. Un conflit qui oppose l'Axe et les Alliés du 1er Septembre 1939 au 2 Septembre 1945.

Cette guerre a pour grands acteur à l'origine les Nazis du 3ème Reich dirigé par Adolf Hitler.

Au banc des accusés, on leur reproche et retient contre eux plusieurs plaintes.

Les plaintes sont:

crimes contre l'humanité, complot, crimes contre la paix, crimes de guerre, avec mauvais traitements à l'égard des prisonniers, et services contre les populations civiles.

Tout ces crimes ont lieu durant la Seconde Guerre Mondiale.

Les accusés sont les grands noms nazis. Ils sont 12 condamnés à morts: Herman Goring Alfred Jodl,

Wilhem Keitel, Ernst Kaltenbrunner, Hans Frank, Wilhelm Frick, Joachim Vom Ribbertrop, Alfred Rosenberg, Fritz Sauckel, Arthur Seyss-Inquart, Julius Streicher et Martin Bormann Y en a trois pour la prison a vie: Walther Funk, Rudolf Hess et Erich Raeder. Deux se font condamner pour 20 ans de prison: Albert Speer et Baldur von Schirach. Konstain Von Neurath a pour peine 15 ans de prison et Karl Doenitz pour 10ans. Puis Hans Fritzsche, Franz Von Papen et Hajalmar Schatcht sont acquittés.

On remarque que le Grand acteur de cette guerre est absent. Oui, Adolf Hitler est absent car il se suicide.

Après la prise de Berlin par les soviétiques le 30 avril 1945, Hitler se suicide dans son bunker. Il s'administre du poison. Sa maîtresse Eva Braun l'accompagne dans la mort. Les derniers fidèles du Führer brûlent les corps afin qu'ils ne tombent pas entre les mains des Soviétiques.

Meliza Mohamed

05 Mars 2023